klassigen Ingenieur in den Kalkwerken Rüdersdorf. Im Betrieb EAW Treptow wurden die Einzelverträge mit der wissenschaftlichen und technischen Intelligenz, die bereits für Juli vorgesehen waren, bis heute noch nicht abgeschlossen.

Allseitig wird deshalb der heute veröffentlichte Beschluß des Sekretariats des Zentralkomitees begrüßt werden, in dem wegen falscher Einstellung zur Intelligenz dem Kreissekretariat und dem Genossen Oberbürgermeister Aßmann in Zwickau entsprechend dem Parteistatut als Parteistrafe eine Rüge erteilt wird.

Diese Zwickauer Parteifunktionäre hatten den Versuch unternommen, einen Stadtarzt wegen "ungenügender fortschrittlicher Einstellung" nach dem Westen abzuschieben. Die Angehörigen der Intelligenz werden aus den getroffenen Maßnahmen des Sekretariats des Zentralkomitees entnehmen, daß die in den Beschlüssen unserer Partei festgelegte Einstellung auf die enge kameradschaftliche Zusammenarbeit zwischen Arbeiterschaft und Intelligenz mit allem Nachdruck durchgesetzt wird. Unter keinen Umständen wird die Durchkreuzung der Grundlinie unserer Politik in dieser Frage durch einzelne Parteifunktionäre geduldet.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist keine Partei des alten Typus der Arbeiterparteien, die am Zwiespalt der Worte und Taten krankten und sich unfähig erwiesen, die ihnen als Partei der Arbeiterklasse von der Geschichte gestellten Aufgaben zu lösen. Unser Parteiprinzip, Einheit des Willens, Einheit des Handelns, ist unvereinbar mit der Verletzung der Parteidisziplin, mit Abweichungen vom Prinzip des Marxismus-Leninismus. In den Beschlüssen des III. Parteitages wurde die Generallinie unserer Politik festgelegt, zu der die Verwirklichung unseres Fünfjahrplans als stärkster Hebel im Kampf um das einheitliche demokratische Deutschland gehört. Die Durchführung des Fünfjahrplans aber erfordert die enthusiastische Zusammenarbeit aller friedliebenden, vorwärtsstrebenden Kräfte. Wer wollte bestreiten, daß die überwältigende Mehrheit unserer Intellektuellen zu den friedliebenden vorwärtsstrebenden Kräften gehört?

Nicht zufällig sind im Fünf jahrplan allein 790 Millionen DM für wissenschaftliche und Entwicklungsarbeiten vorgesehen. Nicht zufällig heißt es in der bereits zitierten Stellungnahme des Politbüros zur Förderung der Intelligenz, "daß durch großzügige Förderung der Wissenschaft das Tempo der Entwicklung der Produktivkräfte bedeutend erhöht werden kann, was die kameradschaftliche Zusammen-